

Am Wochenende des 13. Und 14. Mai war es wieder so weit: die Volleyballsektion fuhr mit zwei Teams zum ASCA Turnier nach Hamburg. Die Kollegen der Lufthansa stellten ein tolles Programm auf die Beine, das am Freitag mit einem Besuch im Airbus-Werk in Finkenwerder begann und mit einem großartigen Abschlussdinner am Sonntag Abend endete. Dazwischen lagen zwei Tage in der Sporthalle, mit einem durchdachten Spielplan und perfekt getimten Spielmodus. Jedes Team spielte insgesamt 10 Spiele an diesem Wochenende; egal wie gut oder weniger gut man sportlich unterwegs war. Unsere Ergebnisse können sich durchaus sehen lassen – wir haben einen (für unsere Verhältnisse) sehr guten 17. Platz und den 21. Platz unter 24 teilnehmenden Teams nach Hause gebracht.

